





# BENNETT, FERRAS Y FERRAS BANQUEROS

Verifican todo género de operaciones Bancarias y tratan a sus clientes con absoluta cordialidad.

Cpaita pagado: ₡ 1.500,00

Agencia en Cartago: NICOLAS CASASOLA ORTIZ

## NOTICIAS DEL EXTERIOR

### Un desafío

Madrid, 28.—En la carretera de Carabanchel se efectuó un duelo a sable entre el Almirante Ferreras, Ariz y Rafael Estay, redactores de diarios militares. Hubo seis asaltos de todo juego. Estay recibió tres heridas, una de ellas en la lengua.

### Incendio

Nueva York, 28.—Muchas Insolesiones: tres muertos; 10 feridos internados a los hospitales. Se declaró este tarde un incendio en el depósito de maderas, debajo del puente de Brooklyn; hubo pánico; se suspendió el tráfico; los bomberos lo apagaron pronto.

### Exposición de dinamita

Quebec, 28.—Cerca de la Tuque, donde se construye una vía férrea, está un cuño de dinamita, matando a 11 obreros extranjeros.

### Banco en quiebra

Dartmouth, 28.—El Banco Nidderlente, que ha suspendido pagos, tiene un pasivo de 50 millones de marcos. Los depositantes perderán la mayor parte de sus depósitos y los directores del banco cast todo su fortuna particular. Herólfen le debe al Banco un millón de marcos. Está preso; son innumerables otros arrestos.

### El juramento del Rey

Londres.—El proyecto de ley cambiando el juramento Real pasó en la Cámara de los Comunes en segunda lectura por 410 a 30. El juramento así enmendado no contiene declaración contra el catolicismo.

### Accidentes aereos

Berlin, 28.—El Ministro de Obras Públicas ha convocado una Conferencia para discutir los accidentes de naves aereas y proyectar una inspección preliminar por medios antes de permitirse volar a cualquiera clase de nave aerea.

### Conflicto en perspectiva

Valparaiso, 28.—Publican los diarios el rumor de que la cañonera «Argentina» saldrá a la bandera argentina sobre la Isla de los Gnomos perteneciente a Chile.

### CAMPO NEUTRO

## Asunto de Coco-Peralta

Ruego al público se sirva esperar la publicación que hará de ciertos documentos relacionados con el asunto de don J. Manuel Peralta, de los que ha ocupado la Prensa en estos últimos días.

San José, 29 de julio de 1910.

MÁXIMO FERRÁS

### UN BUEN NEGOCIO

YENDO un magnífico lote, consistente de 5,000 yucas caudales, más o menos, situado al frente de la plaza de San Francisco de Mata Redonda. El terreno es de los seis secos que hay en San José. Tiene un cargo de colocar ₡ 3,000.00 a interés.

San José, 12 de julio de 1910.

15 y 16. RAFAEL TIERRAS GONZÁLEZ

## Remate de tierras de la provincia de Heredia

Ayer, en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo, se remataron 200 hectáreas de terreno que todo está en el Municipio de Heredia. El precio a que fueron adjudicadas fué de ₡ 500 las hectáreas, produciendo por lo tanto el remate ₡ 100,000.

A don J. Manuel López se le adjudicaron 1446 hectáreas, 500 a don Manuel Alipizar y 5400 a R. Benavides.

## Aclaración

El individuo que apareció en una nota de los Juzgados, publicada por este periódico en el estimado Caballero don Ricardo Ghil G., sino un chino que estuvo de sirviente en su casa, y adoptó ese nombre y apellido.

## SEÑOR MEDINA HA MUERTO

Sus hermanos Elena, Jesús y Alberto Medina, tienen la pena de participarlo a sus amigos y relacionados, suplicándoles al mismo tiempo la asistencia al entierro que saldrá hoy de la Iglesia de la Merced, a las 10 a. m.

San José, 30 de julio de 1910.

### Rafael M. Tristán

INGENIERO ELECTRICISTA

Consultas. — Instalaciones eléctricas  
: : : de toda clase : : :  
Apartado 357. 3 1/2 m. alt.

## Acuerdos firmados ayer

Invistiendo al cabo del Resguardo de la Foca de Sarapiquí, con el carácter de Agente de Policía.

Nombrando a don Enrique Benavides Rodríguez, escribiente de la Gobernación de Heredia, en lugar de don José Cordero Canora.

Aceptando la renuncia de don Víctor Orozco B. de su puesto de Agente de Policía de Tierra Blanca, y nombrando en su lugar a don José M. Madruga Gómez.

Aceptando la renuncia de don Leopoldo Ballesteros de Agente de Policía de San Pedro de Barba, y nombrando en su lugar a don José M. Madruga Gómez.

Aprubando los nombramientos hechos por el señor Director de Correos y Telégrafos, que son los siguientes:

Don Juan J. Campos, Portero de la Dirección General; don Ernesto Ugalde, cartero de la Administración de San José; don Miguel Monge, id. id. don Leopoldo Quiros, Posta de Frailes; don Juan de Tobioli; don Carlos Aguilar, cartero de Limón; don Vicente Villalobos, Posta de Atena; don Peñas Blancas; don José Fonseca, Posta de Bajos de San Carlos; don Castro; don Basilio Arias, cartero en Cartago; don Teodoro Solera, Administrador en San Rafael de Guadalupe; don Cristóbal Ureán, Administrador en San Francisco de los Ríos; don Guillermo Zaldívar, Administrador en Sibot; don Rafael Cabezas, Administrador en Matina; don Vicente González, Receptor en la Oficina Telégrafica de Amagá; don Ricardo Rueda, jefe de la Oficina de Fajmira; don Constantino Rodríguez, jefe de la Sanjonia; don Juan Conde, jefe de la Sanjonia; don Octavio Altamirano, de la de San Joaquín; don Próspero Gutiérrez, de la de Heredia; y don Modesto Castro, de la de Pocosá.

### Francisco Zúñiga Molina

Maestro de Obras

Contratista

Ofrece inmediatamente sus servicios a sus antiguos y nuevos señores y al público en general. Se hace cargo de construcciones de cualquier género. Garantiza su perfecto cumplimiento de todas las maderas del país. Calle de la Concepción, 13 y 14.

## FRANCISCANO muerto por una locomotora

Limón, 29.

La máquina N.º 6 mató en las inmediaciones de Zent al joven Benjamin Brown. El Alcalde se comisionó para ir en un coche a Limón, acompañado de un alfilerero. Las autoridades están dispuestas a castigar con todo rigor a los autores de esta clase de desgracias.—Corresponsal.

## 100 hectáreas de terreno en las cercanías de Siquirres vende Manuel Guardia.

Oficina del Lic. Agustín Barquero.

5 1/2 m. alt.

## Don Eneas Jiménez R.

En el campo del saber, es a la vez un científico verdaderamente a la altura de su tiempo. Su talento le permite hablar con autoridad tanto en el campo de las ciencias físicas como en el de las ciencias sociales; en los progresos de una y otra siempre está al día. Su enseñanza de la química aplicada a la Farmacia, es tal vez el único experimentalmente científico que hemos adquirido los que fuimos sus discípulos de la Escuela de Farmacia; es innegable que su cátedra surgió por el uso del lenguaje hasta los errores en las materias de Farmacia que no estaban a su cargo. Y para así, más que un profesor, vale en sí otra cosa, lo que en mi concepto forma el más firme pedestal de su figura: me refiero a sus excepcionales dotes de carácter; puede decirse que es ejemplo vivo de la escuela del carácter. Nunca he visto claudicar ante los halagos del dinero ó las conveniencias de la posición, como corriente en este siglo; ni el consorcio de las ideas, por intereses venales. Cuando se presentó al Congreso de las Ciencias de la Ingeniería y se incorporó a don Eneas Jiménez al Colegio de Farmacéuticos como profesor, me acordé a trabajar humildemente dentro de un mostrador de Farmacia, a salvo de las tentaciones de la fama, y a través de la experiencia de un profesor, recibí y recibí la gratitud de los alumnos que me honraron con el título de recibir del distinguido y meritorio decano de la Facultad de Farmacia, don Francisco Jiménez R.

He aquí los motivos por los que nuestro modesto concluidor, ante las decepciones de la ingratitude y ante los riesgos de su salud con las inconsecuencias que a él le sucedieron, me permito recomendarle a trabajar humildemente dentro de un mostrador de Farmacia, a salvo de las tentaciones de la fama, y a través de la experiencia de un profesor, recibí y recibí la gratitud de los alumnos que me honraron con el título de recibir del distinguido y meritorio decano de la Facultad de Farmacia, don Francisco Jiménez R.

Me cabe la sincera satisfacción de recomendarle a trabajar humildemente dentro de un mostrador de Farmacia, a salvo de las tentaciones de la fama, y a través de la experiencia de un profesor, recibí y recibí la gratitud de los alumnos que me honraron con el título de recibir del distinguido y meritorio decano de la Facultad de Farmacia, don Francisco Jiménez R.

## GABALLERÍA COCHERA POLINI HERMANOS

Cuenta el establecimiento con muy buenas cuadras en las cuales se da magnificencia a las hijas por mensualidades a precios racionales.

Magníficos coches de alquiler. Elegantes caballos para paseo y para viaje.

## ALFONSO GLESA

Me hago cargo de toda clase de construcciones por contrato ó administración. Plenas garantías.

# El señor Hernán Cortés dice que los malos son malos

## El ex-Fiscal Especifico de Contrabandos se ratifica en su dicho contra el señor Ministro de Hacienda

### Investiga en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo y en los Archivos Nacionales

Ayer, al ir un reportér de este diario a don Felipe Alvarado, manifestándole que el Juzgado de lo Contencioso Administrativo se enteró de que don Hernán Cortés había pedido a dicho Juzgado certificación de las causas por contrabando suscitadas contra el actual Ministro de Hacienda Felipe J. Alvarado, y que se le había dado la nota pedida.

Poco después supimos que don Hernán Cortés deseaba hacer declaraciones al público sobre el incidente ocurrido entre él y el señor Ministro.

Efectivamente: nos vimos con el ex-Fiscal Especifico de Contrabandos y nos hizo saber que él había pedido al señor Juez de lo Contencioso una certificación de las causas incoadas contra el actual Ministro de Hacienda que se le había dado de que deseaba, y que se dirigía al jefe de los Archivos Nacionales para que se le facilitara copia de las causas allí archivadas, que se siguieron contra el señor Alvarado.

Son cuatro las causas por contrabando de que tengo noticias—nos dijo—y creo que son de los años 1893, 1894, 1896 y 1898.

Dos de ellas fueron sobrestadas definitivamente por otros dos lo fueron solo provisionalmente.

Yo, hará refirme a los asuntos.

—¿Qué piensa usted hacer?—le interrogamos.

—Yo pienso seguir adelante con mi tarea, para probar la veracidad de mis afirmaciones referentes al señor Alvarado. No creo que me sea muy difícil llegar a probar el cargo que lancé públicamente contra él. Yo haré un tristísimo papel si no me alista para mi defensa y para llegar a comprobar lo que públicamente dije la noche del sábado 25 del corriente.

Es cierto que usé dicho explicaciones privadas al señor Alvarado, que le prometí dársele públicamente.

—Lo que ha habido en este asunto es que yo, accediendo a instancias amistosas

## Regalos

Es en el Almacén de Mata donde más se encuentra la colección más selecta de objetos modernos, de gusto exquisito y baratos, para regalo.

Si vive fuera de la visita a esa casa y seguramente si usted adquiere algún artículo, saldrá complacido.

## El Sr. Presidente presencia un análisis de licores

### La verdad de lo sucedido en Cartago en el asunto de los alcoholes

Ayer mañana, se reunieron el señor Quinto de la Nación y otro quinto pariente, y se presentó un análisis de licores al Contencioso-Administrativo y del señor Inspector General de Hacienda, por medio del examen minucioso de las muestras de alcoholícos licores recogidas por el Resguardo Fiscal en la Agencia de Cartago.

El señor Presidente de la República asistió al examen de licores, completó. Se comprobó que la desnaturalización ocurrida que era de muy poca diferencia se debió a la evaporación y a la absorción del envase y no a causa alguna, siendo por lo tanto un caso fortuito y que no acusa malicia alguna.

Por tanto no hay lugar a proceder contra el señor Agente de Cartago ni Judicial ni gubernativamente.

Nos alegramos del fin que ha tenido este asunto.

## TABACO IZTEPEQUE

salvadoreño legítimo cosechado en las fincas de Iztepeque, con el siguiente contenido: 100 libras y sin humedad de ninguna especie.

También vendido bajo VIRGINIA a ₡ 28.00 los kilos.

Depósito en el Banco de Cartago, C. A.

Don JOSÉ CARLOS G.

23. 10 v.

## EL TRAFICO ferroviario interrumpido

### Causa daños

Limón, 29.

El ferrocarril recorre solamente la tercera parte del camino; se teme que haya interrupción total.

Hay un tráfico que quedará varios pasajeros, entre ellos don Gonzalo Sánchez, don José María Mesa, don Víctor Manuel Salazar, que van para San José.

La interrupción del ferrocarril causa graves daños en esta zona.

## Los noticios del género barón y conde

que publicaron los diarios de esas falsas.

Se ha atrasado la publicación de *El Dólar* a causa de la interrupción del ferrocarril.

El teléfono está interrumpido.—Corresponsal.

## Eos y Almas

### Licencia a un Jefe Militar

Por acuerdo de ayer, se concedió licencia de un mes, por estar enfermo, al Comandante Mayor de las fuerzas extraordinarias de Cartago don Enrique Echeverri.

El señor Visconde de Brimont, piensa pasar varios días en sus fincas de la frontera, para reponerse de su quebrantada salud, y de nuevo a su puesto en la destituida ciudad.

## Una marcha dedicada al señor Presidente

Don Carlos María Gutiérrez, conocido profesor de música de Alajuela, ha dedicado una marcha para ser tocada por el Presidente titulado «Evas Jiménez». El licenciado Jiménez ha agradecido mucho al señor Gutiérrez su ofrecimiento.

### Por los Juzgados

El señor Juez Segundo del Crimen dictó auto de sobrelamiento, en la causa número 10, a favor de don Manuel de la Cruz, muerte de María Méndez.

El señor Juez Primero del Crimen dictó auto de prisión contra Miguel Zaldívar, por delito de hurto.

El mismo enjuició a Alberto Jiménez por hurto.

Enjuició a Juan Campos por fabricación clandestina de licores.

## Aclaración

Don Macedonio Equivel, en telegrama de Fontarabaja, nos avisó que el nombre de su carta abierta el nombre de don Miguel H. Céspedes, uno de los cuatro fundadores de la Directiva Anonimista de ese puerto.

—El alambro eléctrico que se revendió al público por pertenecer a la Empresa Mexicana, dio sí no a otra.

## Bien recibido

Muy bien ha recibido nuestra sociedad el nombre de don José William H. Ferrer, para el cargo de Cónsul de Costa Rica a honorarium en México.

## IMPUESTOS MUNICIPALES

Se concluyó este ley.

### Impuestos municipales

(Discusión detallada)

Bejorano.—Ha anotado las reformas apuntadas en la discusión. Las ha estudiado en esta tarde. Principio de la discusión.

Se aprobó el artículo 1º con una suspensión; la del inciso que autoriza cortar la paja de agua.

Fonseco.—Aporta artículo que declara los títulos ejecutivos las certificaciones de los tesoreros municipales.

Bricio.—Ataca este artículo fundado en que constituye un privilegio odioso.

Bricio.—Invita a votar y no a discutir. Esta ley está de sobre madura para ser resuelta. Cree que toda nueva discusión, públicamente, por lo que ha obligado al señor Ministro de Hacienda a acudir a los Tribunales para esclarecer la verdad de manera definitiva.

## COLEGIO CONSTITUCIONAL

Señal del día 29 a las 2.

Presidido el Licenciado Gutiérrez.

Se aprobó.

### General Joaquín Gutiérrez

Monge.—Pide se traiga a discusión la solicitud de Eneas Jiménez para que se le otorgue una pensión a cargo del Estado de 2800 por 6.

Fonseco.—Pide en cinco colores la gracia y pide que se dispense el trámite de comisión; 33 votos por 3.

### Notariado

Díaz.—Presenta un proyecto que modifica la Ley Orgánica del Notariado.

Sobre el tema de la ley requerida.

Incorpora el embargue en las causas que imposibilitan el ejercicio del Notariado.

Vote a ₡ 10,000.00 la garantía notarial. Siempra a los Notarios a otras trabas y requisitos.

Pass el asunto a comisión.

### Puente Turriaba

Presentación de don Pedro Pérez Z. para el estudio.

Los proyectos se aprueban.

### Colonia Carmona

Detalles.

Fonseco.—Pide que se asignen ₡ 30,000 en el nuevo presupuesto para establecer los servicios de la ley.

## GAZAPAZA de un loco

Un individuo que daba señales de demencia introdujo un caso a la Iglesia del Carmen cuando estaba llena de fieles. Un policía lo arrestó y el loco le dió de bofetadas. Pudo el pito el pito y hubo susos y carreras. Fue conducido al cuartel donde no prestó declaración a causa de su estado.

## Salchichonería CANOSSA

Esta acreditada casa que usa los más modernos medios de elaboración, y que ha gozado siempre de fama inalterable, pone en conocimiento del público que sus únicos repartidores en la ciudad y alrededores son: don Francisco Campy y don Pedro González (a) Pedrin.

Cualquier cambio en el servicio de repartición se le comunicará a las 10 m.

## EL ALMACEN de GRANOS

AL OESTE DEL BANCO DE COSTA RICA

TIENE PARA LA VENTA

## Afrecho de arroz

TOMAS FERNÁNDEZ & HERMANO

Pida usted las famosas cervezas de la Fábrica LA VICTORIA y EXTRA La más pura PILSENER La más sana

Municipalidad del Cantón de Limón

SESION 26 ordinaria celebrada por la Corporación Municipal de este cantón a las dos de la tarde del 19 de Julio de 1910, con asistencia de los señores Regidores doctor don Emilio Rcheverría, don Lucas D. Alvarado, don Nicolás Montejo, don Filadelfo Granados y don José A. Vico, bajo la presidencia del primero y presente el señor Gobernador de la provincia.

Artículo 19.—Leída el acta de la sesión anterior, se aprobó y firmó.

Artículo 20.—Vistas las solicitudes presentadas por los señores Angélica de Gualario y Miguel Ballester en que piden se revoque el artículo 2 de la sesión 23 en el que se dispuso aumentar a C\$ 150.00 el impuesto de las cadenas en Hotel y Restaurantes encontrando justos los motivos en que fundan la petición, se acuerda: de conformidad, debiendo pagar en el sueldo dichos señores lo estipulado en la tarifa de impuestos municipal.

Artículo 21.—Tomado en consideración el escrito presentado por el señor Alberto Monte Reyes en que manifiesta: que por expediente N.º 408 del Juzgado de lo Contencioso Administrativo denunció el Square de la manzana 50 del plano oficial de esta ciudad, denunció que el Gobierno municipal pretendiendo que el terreno Municipal; pero que hoy a vista y paciencia de las autoridades edilicias en el lote el señor Veneciano de la Guardia sin igual ni mejor derecho que yo. Que presenta ante la Municipalidad con el fin de que si tiene derecho en dicho lote y que caso contrario proceder como denunciante primero y de mejor derecho; y puesta a discusión a moción del rector Alvarado, se acuerda: facilitar al señor Gobernador para que mande parar la construcción del lote de la Guardia y que por los medios legales se ponga a la ocupación de ese lote por ser de propiedad Municipal.

Artículo 22.—Se acordó a moción del rector Alvarado, que el Gobernador dirija comunicación al Promotor Fiscal para que se oponga al denuncio hecho por don Quinto Vaglio en terrenos que se encuentran situados a las afueras de la población.

Artículo 23.—Se acordó: autorizar al señor Gobernador para pedir a los Estados Unidos ruedas para los carros que están al servicio de la Higiene.

Artículo 24.—Se acordó: Autorizar al señor Gobernador para girar a la orden del señor don Juan Vago y que por la suma de C\$ 500.00 que asciende el presupuesto presentado para la compra de semillas de zacate, plantas y flores para el servicio del Parque y pago de fletes de ellas.

Artículo 25.—Con el fin de terminar lo más pronto posible la instalación de la bomba que está en Beverly, se acuerda: IV, facultar al señor Ingeniero Municipal para hacer los gastos que demerita por la pronta instalación de la bomba y 2.º, que el mismo Ingeniero tenga la dirección e Inspección de todos los trabajos municipales con facultad de nombrar y quitar operarios.

Artículo 26.—Se acordó: mandar pagar al señor Rosa Arias la suma de C\$ 13.25 por los gastos hechos en la Inspección de establecimientos en la Línea.

Artículo 27.—En vista de haberse quemado sus casas a la señora Teresa de Garito y no siendo justo que siga pagando el servicio de agua a solicitud de ella por ella por medio del señor Gobernador, se acuerda: extirar a dicha señora el pago del impuesto de cañera.

Artículo 28.—Se acuerda archivar lo siguiente: Informe del Juez del Rastro y planillas de peones presentada por el señor Apuntador Municipal.

Artículo 29.—Se acuerda aprobar el nombramiento hecho por el señor Gobernador en la señorita Elvira Madrigal para Obstetriz Municipal en lugar de la señora Emilia de Pizaro a quien se le concede un mes de permiso.

Artículo 30.—Se acordó: pasar a la Contaduría el Informe del Inspector de Bienes Municipales para que de acuerdo con lo manifestado en el proceda a hacer las reformas apuntadas.

Artículo 31.—Habiéndose ausentado el señor Natalidad Alvarez, miembro suplente de la Junta de Educación de Matina, se acuerda: nombrar para reemplazarlo al señor Pedro Suñer Oliver.

Artículo 32.—Se acordó: Autorizar al señor Gobernador para comprar tres capas de hule para el servicio de la policía de Higiene de esta ciudad.

Artículo 33.—Vista la renuncia presentada por el señor Sotero López del cargo de miembro propietario de la Junta de Educación de Jimenes y no siendo justos los motivos en que la funda, se acuerda: archivar la renuncia.

Artículo 34.—Se acordó: pedir informe al señor Gobernador en las solicitudes presentadas por los señores Sarcules Miñaca y Horca Furquena en que piden que se rebajen los impuestos que pagan esos establecimientos.

Artículo 35.—Se acordó: autorizar al señor Gobernador para hacer los gastos que ocasione el saneamiento de las poblaciones de la línea férrea.

Artículo 36.—Se acuerda: autorizar al señor Gobernador para girar a la orden

de la señora Amalia v. de Pérez como anillo, un sueldo más como encargada del del jardín de la Infancia. (Revocado este acuerdo).

Los artículos 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, quedan probados definitivamente.

A las cuatro de la tarde terminó la sesión. Lucas D. Alvarado.—Léon Bonilla, Secretario.

El crédito de Chile en el extranjero

Los banqueros Rothschild lo tienen en alto aprecio

Cambio de cablogramas

El público está impuesto de la aceptación de la propuesta presentada por los banqueros Rothschild, para llenar el empréstito de \$ 2,000,000 solicitado por el Gobierno de Chile.

Con ese motivo, el señor Ministro de Hacienda dirigió a los señores Rothschild and Sons el siguiente cablograma:

«Santiago, mayo 21 de 1910.—Señores N. M. Rothschild & Sons.—London.

El Gobierno de Chile ha visto con complacencia que, desdiciendo a sus deseos, presentaran ustedes propósitos últimos empréstitos y le ha sido muy grato aceptarlos, agradeciendo el honor que hacen al crédito del país y el empeño que toman por continuar las buenas relaciones cultivadas desde hace tantos años.—Manuel Salinas, Ministro de Hacienda.

«Londres, 23 de mayo de 1910.—A. S. E. el Sr. Ministro de Hacienda.—Santiago.

Hemos tenido el honor de recibir el telegrama de V. E., de 21 de mayo, por el cual nos permitieron enviarnos nuestros más sinceros agradecimientos.

Es, en efecto, muy satisfactorio para nosotros que el Gobierno de V. E. haya aceptado nuestra propuesta. Al ofrecerse un préstamo muy elevado por el nuevo empréstito, era nuestro propósito dar una prueba más de nuestro constante anhelo por atender las miras y votos de V. E. y de presentar un nuevo testimonio de la gran confianza en que tenemos el crédito de Chile.

Casi no consideramos necesario agregar que nos esforzaremos por hacer todo lo posible para mantener el alto puesto que el crédito de Chile ha alcanzado, como igualmente para continuar mereciendo la confianza del Gobierno de V. E. y también de V. E. mismo.—N. M. Rothschild.

Lema universal: Fume Ud. "PARTAGAS" y nada más.

EL SUENO DE AMOR Hipódromo.—La Sabana RESTAURANT CANTINA HOTEL El mejor situado de los alrededores de San José. Precios moderados y comidas deliciosas a todas horas.—Reservado trato y servicio de primera clase.

Proprietario, Daniel Amaya LOVE'S DREAM Hipódromo.—La Sabana

RESTAURANT BAR HOTEL El mejor situado de los alrededores de San José.—Precios moderados y comidas deliciosas a todas horas.—Reservado trato y servicio de primera clase.

Proprietario, Sebastián Pacheco M. Puntarenas, marzo de 1910.

HOTEL COLOMBIA

En este nuevo establecimiento situado al Norte de la Estación y al frente del Parque «Victoria», encontrará Ud. toda clase de comodidades, platos sencillos, prontitud y amabilidad en el servicio. Cantina especialmente surtida de licores extra. Todo a precios de situación. Está dirigido por su propietario.—Sebastián Pacheco M. Puntarenas, marzo de 1910.

La BARCELONA de ANTONIO MONTEALEGRE

Gran variedad de Licores extranjeros Importación y Directa. Surtido constante de los artículos UTROS desde las mejores casas de CACHY. Se atiende todo pedido, por correspondencia sea en SAN JOSE.

Panadería LA CANDEAL

Avenida Central.—Números 470 y 478 «CAFE», «CACAO», «CHOCOLATE» Fuerza motriz eléctrica. ASEJO y ECONOMIA

Dr. Marichal Cirujano-Dentista

De las Universidades de la Habana y Colombia, incorporado en la Facultad Médica de esta ciudad. Hace todas las operaciones de la boca en su consultorio. OFICINA: EN EL HOTEL «CENTRAL».

Artículo 37.—Se acordó: autorizar al señor Gobernador para girar a la orden

EN LA TEMPESTAD

GRAN REBAJA DE PRECIOS. Vino tinto francés, doceña 4-75, sin envase; por botella, sin envase, 40 cent. cada una. Whisky Canadian, 6 3/4 botellas; Cognac Bisquit, 2 3/4 botellas; Cerveza Leona, Estrella, Schiltz y Hammoma, C\$ 9.00 doceña, y 45 céntimos cada botella; vinos dulces y Jerez, desde 70 céntimos en adelante. En artículos de primera necesidad, como arroz, sal, velas, manteca, etc., precios reducidos.—Leche condensada, a 30 céntimos lava. San José, 13 Julio 1910. MIGUEL ARMIJO 111 m 411

ALAMBRE "IOWA"

Con 681 y 1/2 varas los 2 rollos. El mejor y más fuerte, donde JUAN KNOHR HIJOS

JULIAN BALLESTERO G.

A su numerosa clientela y al público en general hace saber: que tiene ASERRADERO, ACEPIFLA DORADA y demás accesorios para el ramo de carpintería; y se hace cargo de toda clase de construcción y reparaciones de casas, satisfaciéndole la fidelidad al contrato y el resto por abonos mensuales. También ofrece varios tipos de MATHIAS, sumamente baratos y de las mejores; MUEBLES: todo bueno garantizado a precios sin competencia. Para referencias, entienda con propietarios de comercio, es una necesidad de la Merced nueva. San Ramón, Julio de 1910. 13 m 111 alt.

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de la acreditada marca «Federico Tinoco» serán los siguientes:

Azúcar de 1: 4 8-00 el quintal neto > 2: >> 7-00 > 3: >> 7-00 LINDO BROTHERS

BUEN NEGOCIO

En Turrialba se venden dos casas bien situadas, para comercio, recién construidas, de buenas maderas y comodidades para familia y comercio en cada una sus alquiler producen C\$ 100-00 mensuales; las dos tienen establecimiento, uno de éstos se vende la existencia con patente de Licencia para el comercio. Para informes dirigirse a ALONSO GARCIA. 30 m 111

Certificados Redimibles del BANCO INDUSTRIAL DE SANTIAGO

El CERTIFICADO AMORTIZADO EN COSTA RICA.— Según cabiere recitado en esta fecha ha quedado amortizado el certificado N.º 19069, serie K.—Federico Andrade G.—\$ 1000.00 cre. El tenedor de este CERTIFICADO puede pasar a cambiar su importe. E. R. CLARE Agente general

EDGAR KNÖHR & Cía.

PROPIETARIOS ALFRED EDGAR KNOHR EBERHARD DE VOSS SAN JOSE DE COSTA RICA Almacén de toda clase de Géneros y abarrotes.—Representantes de los señores MUNCHMEYER y CO., de HAMBURGO para la exportación de café

CERVECERIA TRAUBE

FABRICA DE CERVEZA Y AGUAS GASEOSAS En esta fábrica, la más grande del país, se elaboran los siguientes artículos: CERVEZAS: Negra «Marco Estrella», Lager Beer, Doble, 2 1/2; Sencilla (blanca y negra), 1 1/2. Cream Soda, Marzapapanilla, Limonada, Kola, Ginger Ale. Especialidad de la casa KOLA DOBLE - - - KOLA CHAM

AVISOS

A más clientes y al público en general que he trasladado mi taller de sestería a la casa contigua a don RAFAEL IGLESIAS, donde atenderé los encargos con amabilidad y en especial solicitudes y conferencias de esta especie.—Joaquín FORRERÓ

DOCTOR ARREA Médico Oculista

Despacha todos los días de 10 a.m. y de 10 m. a 5 p.m. en su casa de habitación, en San José. Oficina de París, esquina opuesta a La Océana.

Dr. F. E. FONSECA GUERRER Especialista en las ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Despacha: en la Botica del Comercio Consultas: de 9 a 11 a.m. y de 4 a 6 p.m.

LOS GEOLOGOS EDIFICIO DE MADERA

Un hotel en una casa de madera es una completa garantía para los huéspedes y un magnífico negocio para el dueño. Frente a la Estación del Atlántico en una elegante y cómoda casa de dos pisos se encuentra un espléndido Hotel con cantina y Restaurant. Este establecimiento se vende por no poderlo administrar su dueño.—Tiene muy buenos alojamientos y ante todo es un verdadero seguro para los clientes. La ocasión es calva y los buenos negocios se aprovechan.—En esta información. 10 m 111

BREVA KEYSTONE T. ASSMANN & Co.

Motocyclettes "WERNER" LA MEJOR DE TODAS LAS MARCAS



Precio 11 caballos, 1 cilindro con Magneto Simms-Bosh y horquilla de acero. Precio 4 caballos, 2 cilindros, con Magneto Simms-Bosh y horquilla elástica. Para informes dirigirse a los Agentes directos HENRI FRUX - SAN JOSE

ESCUCHE, JOVEN! QUIERE USTED UN BONITO CHALECO de FANTASIA?

Acudid a la gran sastrería de LONDRES Y PARIS y los conseguiréis excelentes. Es allí sin duda donde mejor se confeccionan y donde se emplean los mejores materiales que la moda inventa el arte suyo. La gente seria, los verdaderos elegantes no podrán ser tales si no acuden a comprar un CHALECO de FANTASIA a la sastrería de VICEDOMINI & Co., los cuales, como su nombre lo indica, son una verdadera fantasía. Además, encontraréis allí excelentes telas y bien cortados TRAJES a la última moda. Conque, ya sabéis, elegantes, el camino!

iGanga! iGrande ganga!

iAerta, señores!

A 150 varas al Sur del edificio EL HOSPITAL, vendo LOTES DE TERRENO a precio barato y a pagar por MENSUALIDADES COMODAS Además me hago cargo de HACER CASAS en los mismos lotes, al gusto del propietario, para pagar su costo también a plazos. Pueden entenderse conmigo, en mi casa, ó con don Alberto Brenes V., en su oficina. José Marín Valerín Contrataista Constructor

iBaratos y pagos cómodos!

Supresión de las inyecciones. Tratamiento en el mas facil y el mas discreto. Exigir la firma: sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA y RADICAL de los flujos antiguos o recientes

Cada capsula lleva el nombre ADY. Descubrir de las Falsificaciones. Cada capsula lleva el nombre ADY. PARIS, 8, Rue Trévise y 10 Rue de Valenciennes.

Relojería Suiza de A. CHAPATTE

—Elegaron preciosas joyas para regalar. —Las hay de oro, plata y enchapadas; alhajas con diamantes piedras. —Todo a precio de competencia.

En Heredia

Se vende una casa situada en la esquina de las calles «Libertad» y «Urbino». Es bastante cómoda y su precio es barato. Para informes entenderse con el infrascripto propietario. Jesús CHACÓN

Dr. JOSE CORVETTI MEDICO OCULISTA

Horario de despacho: De 10 a 7 a.m. hasta las 4 p.m. Todos los días excepto el martes. Calle de la 20 varas al Sur del Palacio de Justicia, 20 años a La Travesera.

GOTAS COLONIALES CURAN INSTANTANEAMENTE Dolores a Estomago, Indigestiones

PARIS, 8, Rue Trévise, y 10 Rue de Valenciennes. En todas las buenas Periferias.

LIDILIA PARFUM V. RIGAUD PARIS

En todas las buenas Periferias.